

7年生が地域の社長や代表の方に聞く「志インタビュー」

3年前から、学校教育目標に合わせて、7年生（中1）の総合的な学習の時間で行っている「志インタビュー」。地域で何かを立ち上げた方をお呼びして、その「志」を直接学びます。



23名の社長や代表の方々(保護者や豊中卒業生も)が来校。生徒5~8名に対して大人1名で対話の時間を設定、志に繋がる様々なお話と実習をしていただきました。身近で凄い大人の方ばかり！



授業後、全員が顔を合わせて「お礼・振り返りの会」お互いの感想をシェアしました。

講師の皆様も、自己紹介で繋がりを作りました。新型コロナウイルス感染症予防のため、交流は出来ず…

(生徒より)・私も殻を破って本当の自分を出したい。・お話を聞き食事と姿勢を直してみたらニキビが無くなり嬉しい。・今ある夢を必ず叶えなくても色々な経験をしてから本当にしたい道を選びたい。・自分がやりたくないことは誰かがやっているという言葉で私も挑戦しようと思った。失敗は怖いけど無駄ではなく成長すると気づいたから。・目標を作って超えて作って超えてを積み重ねることだと知った。努力するほど助けてくれる人がいると分かった。・志とは覚悟と前向きな行動と聞き、今のままではいけないと思った。・当たり前前のことが沢山の仕事に活かされていると知ったので今からできる整理整頓や挨拶、トーク力などを心掛けたい。

(講師より)・直接中学生と対話することが、新しい刺激とやる気に繋がる。・生徒さんの疑問が自分の学びになった。・母校に来て嬉しかった。・子供たちのキラキラした顔に将来が楽しみになった。・しっかりこちらを見て、うんうんと話を聞いてくれていた。自分の経験が少しでも役に立てば嬉しい。グループで声掛けしながら順に質問してくれていて良い雰囲気だった。・一緒に考える時間を与えて下さり感謝。・こちらが質問した内容にきちんと応えてしっかりと意見を持っていて素敵でした。・自分でもやっていること、やりたいことを再確認できたし、みんなにも身近な所から色々気づくキッカケになると良いと思う。